

## 爆弾レポ：マンキーポックス（サル痘）発症源は研究室か

「不明の特徴をもつ研究室作製株」か？——欧 CDC 発表

<https://www.infowars.com/posts/bombshell-report-monkeypox-appears-to-be-lab-strain-with-unknown-characteristics-says-ecdc-source/>

Jamie White

May 21, 2022

⇒ロシアの調査委員会がアメリカを告発：ウクライナの秘密のバイオ研究所が、天然痘とエボラ熱病原体の不法な研究を行っている

現在、世界各国で起こっている、マンキーポックス[天然痘は smallpox という]の発生は、ある「研究所株」から始まっていると思われる、と欧州 CDC（疾病予防センター）のあるソースが明かにしたという。

独立調査研究者 Dr. ベンジャミン・ブラドックは、ツイッターで、ECDC のある匿名のソースが、彼に話したところによると、マンキーポックスの予備的分析によって、このウイルスはある研究所からきたもので、ウクライナの米生物研究所と関係があるかもしれない、と話したという。

「ECDC のソースが私に話したことだが、マンキーポックスの予備分析は、それが〈未知の特徴をもつ第 3 の研究所株〉であることが明かで、これは、ウクライナの米生物研究活動に対する、モスクワの告発に関係しているという噂があるようだ」と、ブラドックは、土曜日にツイートした。

更に、ロシア-中国共同の作業は、その調査研究を「それがどこから起こったか、ウクライナやジョージアで、アメリカの行った研究によるとわかるのか、ウクライナで米の行った、天然痘についての生物研究と繋がっているのか」ということにまで、踏み込むものと言われる。

アメリカとヨーロッパでの、マンキーポックス騒動を受けて、ECDC のソースは、関係者たちは、バイオテック会社 Bavarian Nordic から、天然痘のワクチン（Imvanex）を購入し

ようと熱心に働いたが、マンキーポックスの、この特定の株に対しては、テストしていないと主張している。

「主たる ECDC の焦点は、今、BN 社のワクチンをできるだけ多く、買うことに当てられている。彼らはそれが、マンキーポックスのこの株（変種）に有効かどうか、わからないうちに買い付けている。私は、彼らとその効果を試すことを、全く怠っていたとしても驚かないだろう」と、バドックはツイートした。

ロシアのウクライナ侵攻の直後に、WHO はウクライナ当局に対して、一般人にそれが「こぼれる可能性」を防止するために、生物研究所で研究されている、高度な脅威をもつ病原体を破壊するよう警告した。

ウクライナの米生物研究所を調査するロシア議会委員会は、金曜日、アメリカがウクライナの秘密のバイオラボで、天然痘やエボラ熱についての、不法な研究を行っているとして告発した。

「きょう我々は、アメリカが特にウクライナで興味をもっている病原体の、分析結果を提出しました」と、この委員会の共同議長 Irina Yarovaya は、金曜日、記者たちに報告した。

「地域的にウクライナに限られる病原体とは別に、これらのラボは、エボラ熱や天然痘のような、ウクライナから風土病的に遠く離れた、ウィルスや病原体を研究していました。」  
[https://tass.com/politics/1453907?utm\\_source=twitter.com&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=smm\\_social\\_share](https://tass.com/politics/1453907?utm_source=twitter.com&utm_medium=social&utm_campaign=smm_social_share)

この最近の流行より前には、マンキーポックスの症例は、中央および西アフリカ諸国だけで記録されており、この同じ症例に困惑した専門家たちが、ここ数週間、北米とヨーロッパで急速に現れるようになった。

「私はこれにひどく驚いている。毎日、目覚めるごとに、感染している国々が増えている」と、Oyewale Tomori は言った。彼はかつて、ナイジェリア科学アカデミーを指導したウィルス学者で、何度か WHO の勧告委員会に坐っている。

<https://abcnews.go.com/Health/wireStory/african-scientists-baffled-monkeypox-cases-europe-us-84878241>

「これは、我々が西アフリカで見えてきた種類の蔓延とは違うから、西洋で起こっている、何か新しいことがあるのかもしれない」と彼は言った。

奇妙なことに、「米バイオ医学高等研究および開発局？」(BARDA) は最近、バヴァリアン・ノルディック社の Jynneo 天然痘/マンキーポックス・ワクチンの 1,300 万回分を購入したが、「ヘルス&ヒューマン・サービス」(HHS) は、この大規模の注文は、現在のマンキーポックス流行とは関係がない、と主張する声明を発した。

<https://nypost.com/2022/05/19/us-buys-millions-of-monkeypox-vaccines-after-massachusetts-case/>

「最も新しい天然痘ワクチンの BARDA の買い付けは、標準的な、進行中の準備努力の一部であり、特定の出来事とは関係がない」と、HHS の報道官は、金曜日、*Axios* に話した。

<https://www.axios.com/2022/05/20/smallpox-vaccine-order-monkeypox>

「BARDA はこれまで精力的に、ワクチンと、起こりうるマンキーポックス緊急事態を治療し、開発し購入するのに働いており、その一部が、マンキーポックスへの対応に使われるかもしれない」と、報道官はつけ加えた。

注目すべきは、アメリカでは、1980 年にこのウィルスが根絶されて以来、天然痘の自然発生の症例は見られていない。

なぜアメリカ政府は、天然痘/マンキーポックス・ワクチンの、大量買い付けを、急がねばならないのだろうか——特にこの時期に？

2021 年の WHO とゲイツ財団の試行が、地球的なサルポックス流行による数百万の死亡を描いていた

<https://www.infowars.com/posts/2021-who-gates-foundation-exercise-portrayed-global-monkeypox-pandemic-killing-millions/>

Kelen McBreen

May 20, 2022

⇒現在、WHO は、本物のマンキーポックス流行のために、緊急会議を開いている。

## WHO が警告：サルポックスは夏に「加速化」、CDC は、 ウィルスが 13 か国に達して医者に警告

<https://www.infowars.com/posts/who-warns-summer-festivals-mass-gatherings-could-accelerate-spread-of-monkeypox/>

Zero Hedge  
May 22, 2022

## Dr. P・マッカラウが暴露：ビル・ゲイツの次のロックダウン計画とマンキーポックスの真実

<https://www.infowars.com/posts/dr-peter-mccullough-exposes-bill-gates-plan-for-next-lockdown-the-truth-about-monkeypox/>

Infowars.com  
May 21, 2022

⇒マンキーポックスの流行は、国連と WHO のパンデミック条約宣言と時期が一致している。それは公衆衛生の名において、すべての国家主権を乗っ取ろうとしている。

## アレックス・ジョーンズ、イーロン・マスク、ジョー・ロ ーガン鼎談：赤子の利用と動物-人間ハイブリッド

<https://www.infowars.com/posts/video-alex-jones-elon-musk-talk-baby-harvesting-animal-human-hybrids-on-joe-rogan-podcast/>

Infowars.com  
May 21, 2022

⇒論客たちの意見の一致：民主党の悪は、子どもを生かして保存し、そのパーツを売ることだ。

## [訳者 Greatchain 注]

これらすべての証言が、歴然たる悪が行われていることを証明するもので、疑わしいといったレベルのものではない。Monkeypox の情報など、隠しようのない重大な事実が明らかになるほど、メディアは何も言わない。バイデンも、国連も、政府も、主流メディアも、民主党もすべて共犯者であり、ロシアと少数の代替メディアだけが、真実を知って警告を発している。